
Вышел в свет новый экологический журнал «Окружающая среда 
Санкт-Петербурга» 

 
На заседании Федерального экологического совета при Министерстве 

природных ресурсов и экологии в Ялте председатель Комитета по 
природопользованию Игорь Григорьев представил новое городское издание 
«Окружающая среда Санкт-Петербурга». Выход первого номера научно-
популярного издания приветствовал специальный представитель президента 
РФ по вопросам природоохранной деятельности, экологии и транспорта 
Сергей Иванов, губернатор Петербурга Георгий Полтавченко. Интервью на 
тему экологии дал депутат государственной думы РФ Николай Валуев. 
Первый номер издания посвящен теме берегоукрепления. 

«Очевидно, что, только дав максимальному числу наших сограждан 
необходимые знания и сформировав у них соответствующие нравственные 
принципы, мы сумеем добиться заметных результатов в деле защит природы. 
Особая роль в этом процессе, без сомнения, принадлежит средствам 
массовой информации», - говорится в приветственном адресе Сергея 
Иванова. 

Губернатор города Георгий Полтавченко выразил уверенность в том, 
что «новое издание будет интересно и полезно не только специалистам в 
области охраны окружающей среды, но и всем жителям нашего города. 
Сегодня вопросы обеспечения экологической безопасности становятся 
первоочередными, встают в один ряд с наиболее важными социальными и 
экономическими задачами». 

Журнал издается государственным предприятием «СФ «Минерал» 
совместно с Комитетом по природопользованию, охране окружающей среды 
и обеспечению экологической безопасности. 

«Уже в первом номере журнала можно найти уникальную подробную 
информацию о состоянии берегов в нашем городе, о том, какие мероприятия 
по их реабилитации планируются. Интересно, что на эту тему высказываются 
ведущие специалисты Петербурга и страны в целом. Кроме того, мы 
представляем в журнале проекты по экологическому просвещению. 
Например, публикуем интервью с одним из номинантов Второго 
международного образовательного форума «Арктика. Сделано в России». 
Забава Каченовская побывала в экспедиции к Северному полюсу. 

Особое внимание в номере уделяется вопросам получения в 
пользование городских водоемов, приведены комментарии юристов. 

 


